

A G R A D E C I M I E N T O S

La *Gaceta Mexicana de Administración Pública Estatal y Municipal* ha demostrado a través de su trayectoria un profundo interés por todos aquellos temas de gran trascendencia para el futuro de nuestro país.

El aspecto de las finanzas públicas ha significado uno de los tópicos más relevantes dentro de sus publicaciones y ha buscado por medio de análisis propositivos una mayor descentralización de recursos económicos hacia los estados y municipios, señalando aquellas áreas de carácter prioritario para la asignación de los mismos. No sólo ha reconocido la loable labor administrativa emprendida por el presente régimen en favor de los estados y municipios, sino que en su momento se ha convertido en instrumento de investigación, análisis y crítica constructiva de aquellos aspectos en que la administración pública estatal y municipal ha requerido de mayor esfuerzo e imaginación para lograr eficazmente sus finalidades sociales.

Por ello, en esta ocasión se enorgullece de estar presente ante un acontecimiento de trascendental importancia nacional: La nacionalización de la banca privada mexicana y el establecimiento del control generalizado de cambios. Medidas éstas, que sin duda redundarán en un mayor beneficio económico y social para nuestro país.

El director de esta *Gaceta* agradece al licenciado Luis García Cárdenas, Presidente del Instituto Nacional de Administración Pública, y al Consejo de dicho organismo, sus valiosas orientaciones, así como el decidido apoyo recibido para la publicación de este número especial.

Asimismo, agradece a los distinguidos participantes su generosa colaboración e interés mostrado en la elaboración de este documento, al licenciado José Luis Calderón, Secretario Ejecutivo del INAP por su eficiente labor coordinadora y a todas aquellas personas que con su entusiasmo y esfuerzo lograron hacer posible este trabajo.

Jacinto Faya Viesca
Director de la *Gaceta Mexicana
Estatal y Municipal* y Vicepresi-
dente del INAP